

## Neue Jugendkirche „Lightroom“ in Herborn

30.09.2019 16:49:27 von Maximilian Mayer



Wir freuen uns: es gibt wieder eine **neue Jugendkirche** in Herborn mit dem Namen „**Lightroom**“. Herborn befindet sich in Hessen und liegt im Dreieck von Wetzlar, Siegen und Marburg für die Leute, die die Stadt nicht kennen.

Die Jugendkirche „Lightroom“ ist eine Projektkirche des evangelischen Dekanats an der Dill in Herborn und findet **in den Räumlichkeiten des Schülercafés „ZwoSIEBEN“** statt.

(Adresse: Sandweg 1, 35745 Herborn/ eröffnet vom CVJM-Kreisverband Dillkreis e.V.)

Somit ist Jugendkirche und Schülercafé eine Kooperation der beiden Institutionen. Begonnen hat das Projekt Jugendkirche am 01.08.18 mit der Gemeindepädagogin Isabelle Schreiber und **beginnt ab September mit den ersten Veranstaltungen unter dem Namen „Lightroom“**. Das **Leitungsteam besteht aus 5 Personen zwischen 17 und 26 Jahren**.

Die Webseite der Jugendkirche ist gerade noch am Entstehen, wird aber sicherlich demnächst fertig sein.

Das Team der Juki-Förderung **wünscht der Jugendkirche viel Erfolg** und freut sich, wenn gelegentlich kollegiale Unterstützung geboten werden kann.

